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■ 上海本地法人银行
■ 注册资本30亿元
■ 2015年5月23日正式开业
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华瑞银行企业微信

官方客服电话95173

营业部地址
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1217号108、109单元

稀缺
限时

● App可开立存款证明

● 50万元以内受国家存款保险保障

● 不满三年也可转让，根据历史数
据，平均48小时内可以转让成功

大额存单

3.4% 保本保息
支持转让

存款利率

三年期储蓄

中超进入间歇期，不过来自巴西的一则消息却吸引了众多海港球迷的目光。3月15日，有媒体称海
港球员奥斯卡决定不与上海海港续约，在今年11月底合同到期后将开启新挑战，包括巴甲老牌劲旅弗拉

门戈、巴西国际和圣保罗都是奥斯卡的潜在下家，虽然没有确定未来，但重返巴西已在计划内。

今年是奥斯卡的第八个中
超赛季。自2016年底加盟海港
后，他和海港一起两夺中超联赛
冠军，并拿下一座超级杯冠军奖
杯，其本人则四次荣膺助攻王，
可谓名利双丰收。在2020赛季
同海港续约后，奥斯卡的合同会
在今年11月底到期，届时中超赛
季已经结束，但海港还有亚冠任
务，考虑到赛事的跨年性质，如
果奥斯卡不再续约，那么他肯定
无法代表球队踢完该项比赛。

当然，亚冠只是一方面，
海港与奥斯卡之间是否再度
续约其实牵扯着方方面面。
事实上，这已经不是第一次
巴西方面传出奥斯卡将离
队的消息。2022年，由于家
庭原因返回巴西的奥斯卡
被认为将租借加盟弗拉门
戈，但最后的结果是他在

巴西独自训练保持状态，并
未加盟任何一支球队，原
因是海港担心其在租借

期间受伤影响之后回来效力。另一方
面，经济因素也是主要障碍之一，任何
巴西俱乐部都很难承担奥斯卡在中超
的薪水，更不用说在此基础上可能还
要加上一笔不菲的租借费，这也是一
直以来摆在所有过去几年有意引进奥
斯卡的巴西球队面前的最大困难。正
因如此，过去几年许多有关奥斯卡将
离队的消息只是巴西方面的一厢情愿
而已，不具备任何可操作空间。

时至今日，奥斯卡合同会在今年到
期，这给了巴西媒体更多的遐想空间，
只不过这件事情的主动权还在奥斯卡
本人与海港俱乐部手里。在巴西方面
此次消息传出后，奥斯卡第一时间予
以回应，表达了对海港俱乐部，以及深
爱他的上海球迷的爱，同时期待与队
友们一起在这个赛季续写辉煌。至于
未来，会在合适的时候再作考虑。

对于传闻，奥斯卡真正驳斥的是
“现在已经作出决定”，至于留下还是
离队，则会继续考虑。这同样是职业
足坛的常见现象了，以奥斯卡这样具
备十足地位的球员，在未来不确定前，

是不可能主动放出任何肯定态度的信
息的，否则就会丧失谈判的主动权。
对奥斯卡来说，留队的前提很简单，那
就是按照中国足协的相应政策大幅降
薪，在中超踢了这么些年，奥斯卡对于
目前联赛针对外援的薪资规定也很清
楚。事实上，以中超外援300万欧元
的门槛来看，放到巴甲来说仍然是极
高的水准。考虑到奥斯卡的年龄，无
论是巴西还是欧洲，恐怕都很难为其
开出过高的合同。至于西亚方面，钱
倒是不缺，不过目前暂未有球队流露
出打算引进奥斯卡的意向。

在合同相差不大的情况下，奥斯
卡自己及其家人的意向就非常重要
了。回巴西是离家近了，但上海的便
利生活，尤其是安全性则是无可替代
的，这一点可能会影响到奥斯卡的决
定。过去几年中，奥斯卡的家人完全
融入了上海的生活，他的两个孩子甚
至都能说一口比较流利的汉语。

在奥斯卡的去留问题上，海港其实
也占据着主动权，俱乐部可以选择主动
续约争取球员留队，也可以根据自身建

队思路酌情处理其去留问题。如果放
奥斯卡离开，海港需要考虑好未来几
个赛季的替代者人选，包括在技战术
打法上，球队可能也会迎来不同程度
的变化，更何况球队主力阵容本身也
面临着更新换代的局面。总之，奥斯
卡续约与否，不仅仅关乎个人，更需要
对球队本身有清晰的发展设想。

目前来看，无论是海港还是奥斯
卡，都更倾向于将这一问题独立于赛
事以外去沟通。在合同到期之前，奥
斯卡需要做的就是以职业的态度继续
投身于比赛中。换句话说，这同样也
是他为自己争取机会和时间，毕竟球
员还是要依靠球场上的表现来为自己
增加谈判的筹码。而海港也正好利用
这段时间未雨绸缪，无论是留人还是
告别，都有个准备。有趣的是，随着奥
斯卡一事再次“老生常谈”，许多海港
球迷已经释然许多，大部分人都秉持

“留下欢迎，离开祝福”的想法，在一切
答案揭晓之前，奥斯卡、海港俱乐部以
及海港球迷之间的关系和目标都不会
改变，那就是在球场上继续携手战斗。

申花备战受伤病和抽调影响
斯卢茨基的“方案”一换再换
本报记者 李冰

当国足新帅伊万科维奇在深圳为了做好
“31-5”这道“减法”题头疼的时候，远在上海的
申花主帅斯卢茨基，则在为如何做好自己球队
的“加法”伤脑筋，毕竟他手下的一线队当中，
有九名球员去了各级国字号球队，少了差不多
一支完整的球队，所以他只能临时征调几名梯
队球员进入一线队，确保球队的日常训练不会
受到太大的影响。

好在斯帅不是一个喜欢抱怨的人，而且
对于这样的情况，他也不是没有应对的经验，
此前在俄超莫斯科中央陆军队执教时，现在
作为他助手的瓦西里·别列祖茨基，当时就是
俄罗斯国家队的队长，诸如国家队集训这样
的“小离别”，他们已经不知道经历过多少次
了。“联赛是一个漫长的过程，我们必须做好
应对各种情况的准备，包括人员和技战术打
法，都是如此。”

对斯卢茨基来讲，3月份的这个国际比赛
日带来的间歇期，申花队遭遇的困难不可谓不
大。一方面，作为申花队锋线上的绝对主力，
外援马莱莱在上轮联赛对阵青岛西海岸时意
外受伤，医生诊断将要休养四到六周，他从海
口集训开始便着力打造的“马莱莱+路易斯”的
锋线组合不得不拆散重建，而作为球队进攻的

“B计划”，也就是谢鹏飞上场之后，通过加强中
前场的地面配合寻找进攻，也因为前者跟高天
意和戴伟浚等申花国脚前往国家队备战与新
加坡队的两场世预赛亚洲区36强赛比赛，改为
在申花队现有人员当中继续“挖潜”的第三套
计划，也就是“C方案”。

按照计划，申花队将在接下来的这一周内
打两场热身赛，对手分别是南通支云和青岛西
海岸，其中明天（19日）下午比赛的对手是南通
支云，与青岛西海岸队的比赛则被安排在了本

周六，斯卢茨基希望用这样以赛“代”赛的方
式，帮助队员保持好训练和比赛的节奏，为31
日与山东泰山队的第三轮中超联赛做好准备。

可以肯定的是，接下来的这两周左右的时
间，不管对申花还是斯卢茨基，无疑都将是相
当大的考验。球员方面，能否利用国字号球员
不在队中的“空窗期”，抓住机会用自己的表现
打动主教练，在球队的阵容当中占据一席之
地，因此每一堂训练课的表现都至关重要。至
于斯卢茨基，在马莱莱大概率无缘与山东泰山
队比赛的情况下，是找到这名外援前锋的替代
者来“填坑”，还是根据现有的人员储备制定新
的阵型以及打法，都需要他这位主教练来做出
决定，将马莱莱缺阵的影响降至最低。

除此之外，两轮中超联赛过后，绝大多数
球队的“面纱”都已经完全揭开，暂时处于积
分榜领先位置的上海申花队，无疑会成为接
下来所有对手重点研究的对象，这种情况下，
如果斯卢茨基不能拿出一些新的东西来，在
申花队自身人员和实力受损的情况下，更容
易被对手所针对，从这一点来讲，作为中超

“一年级生”的斯帅将要遭遇的考验和挑战，
才刚刚开始。

首席记者 刘闻超
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